
SÚMULA Nº 01/2024 - 1º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE GESTÃO DO
CÂMPUS GAROPABA

Data: 29/07/2024 Horário: 14h Local: Sala B-205 - IFSC Câmpus Garopaba

Conselheiros Presentes:
Micheline Sartori, Telma Pires Pacheco Amorim, Ismael Matias Mendes, Carolina Corrêa,
Izabela Raquel, Manuela Fornari Bitencourt, Lenir Zanuzzo (em substituição a Caroline
Casagrande Fornasier), João Eduardo Navachi da Silveira, Renata Waleska de Sousa
Pimenta, Jean Marcel de Almeida Espinoza, Juliano da Cunha Gomes, Eduardo Batista
von Borowski, Thiago Lipinski Paes, Jaciara Zarpellon Mazo, João Henrique Quoos e
Jacqueline Narciso Bastos.

Ausências justificadas:
Priscilla de Oliveira, Caroline Casagrande Fornasier, Ana Paula Freitas, David Matos
Milhomens, Thiago Waltrik, Thaiana Pereira dos Anjos Reis e Adriana Murara Silva.

Pauta da Reunião:

1) Apresentação dos membros;

2) Orientações sobre reuniões;

3) Apresentação de proposta de regulamento de funcionamento do Conselho de Gestão;

4) Revisão no Plano Anual de Trabalho (PAT) 2024 em função da reconstituição
orçamentária.

A Presidente dá abertura à reunião agradecendo a presença de todos, considerando a
primeira reunião do Conselho de Gestão, e faz uma explanação acerca do que é um
Conselho de Gestão, informa que está previsto em nosso Regimento Interno como um órgão
consultivo, de assessoramento do(a) Diretor(a)-Geral, e esclarece como ele é formado.

1) Apresentação dos membros
A presidente, Micheline, informou que o Regimento Interno do Câmpus Garopaba prevê que
o Conselho de Gestão é composto pelo(a) Diretor(a)-Geral do Câmpus, pelo Chefe do
Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, pelo Chefe do Departamento de
Administração e pelos Coordenadores do Câmpus.

2) Orientações sobre reuniões
A presidente colocou algumas propostas sobre a organização das reuniões até que seja

Instituto Federal de Santa Catarina – Câmpus Garopaba

Rua: Maria Aparecida Barbosa, 153 | Campo D'Una | Garopaba/SC | CEP: 88.495-000

Fone: (48) 3254-7309 e (48) 3254-7325 | https://www.ifsc.edu.br/garopaba | CNPJ 11.402.887/0021-04

https://www.ifsc.edu.br/garopaba


aprovado o Regulamento do Conselho, considerando periodicidade, dia da semana e teto
para realização da reunião, além de quórum mínimo e período mínimo para convocação.

Em comum acordo com os membros do Conselho ficou decidido:
● Periodicidade das reuniões: mensal
● Dia da semana: sexta-feira
● Quórum mínimo: 50% + 1 do total de membros do Conselho
● Teto da reunião: 2 horas
● Período mínimo para convocação: 48 horas

3) Apresentação de proposta de Regulamento de funcionamento do Conselho de
Gestão
A presidente apresenta as atribuições do Conselho de Gestão, definidas no Regimento
Interno do Câmpus e traz duas propostas para a criação do Regulamento do Conselho de
Gestão:

a) Direção-Geral apresentar uma minuta de Regulamento ao Conselho de Gestão na
próxima reunião para discussão e definição do Regulamento;

b) Criar um Grupo de Trabalho, no Colegiado do Câmpus, para construir o regulamento
do Conselho de Gestão.

● Os membros decidiram pela proposta “a”.

4) Revisão no Plano Anual de Trabalho (PAT) 2024 em função da reconstituição
orçamentária
Micheline apresenta uma contextualização sobre o PAT.
Em seguida, o Chefe DAM, Ismael, esclarece as questões relativas ao PAT: que foi adotada
a mesma dinâmica anterior, fazendo o caminho inverso. Assim, os projetos que tinham
participado do rateio foram contemplados com o novo recurso.
Ismael informou que os coordenadores devem ajustar os valores dos projetos.
Apresentou-se a planilha com os valores do PAT 2024 revisados.
Juliano questionou sobre valor no PAT para o IFSC Sustentável e foi informado que não há
valor previsto no PAT para o IFSC sustentável.
Renata colocou a possibilidade de que as comissões possam submeter projetos no PAT por
meio dos articuladores.
Sugeriu-se que essa possibilidade fosse executada para o PAT 2025.
Jaciara questionou sobre a aquisição de armários para os estudantes colocarem seu
material, utilizando o valor de aquisição de mobiliário prevista no PAT. Ismael vai verificar
essa questão.
Micheline pontua que os coordenadores devem revisar e, caso necessário, ajustar o valor e
ou a ação prevista no projeto.
Thiago Paes questiona quanto já foi gasto, quanto já foi executado do PAT. Ismael explica
que há uma plataforma para acompanhar os valores já utilizados. Mas, pontua que foi
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executado bem pouco do orçamento previsto. A maioria foram para contratos e editais.
Juliano solicita que seja revisto os valores destinados ao Curso de Gestão Ambiental no
próximo PAT.

Avisos:
● Ismael informa que o contrato da cantina não será renovado e vai haver um novo

processo de licitação para contratação do serviço de cantina. Por esse motivo, o
câmpus pode ficar um período sem o serviço de cantina, cerca de 2 meses.

● Ismael também atualiza as informações sobre a obra do telhado: houve prorrogação
do contrato por mais 45 dias, a partir do dia 21 de julho. O aditivo ao contrato foi para
arrumar a fachada da frente do prédio e verificar e corrigir a situação dos pára-raios.
Também será realizada a recuperação do container dos estudantes. Ismael também
informa que a área na frente do prédio foi isolada por segurança.

Encaminhamentos:
● A próxima reunião do Conselho de Gestão ficou agendada para o dia 09/08/2024,

sexta-feira, às 08h.
● A Direção-Geral trará uma minuta de Regulamento do Conselho de Gestão na

próxima reunião, para apreciação dos membros.
● O material apresentado na reunião será enviado por e-mail a todos os membros do

Conselho.
● O documento apresentado em Reunião Geral sobre o PAT 2023, que traz informações

sobre a metodologia adotada para o PAT, será enviado por e-mail a todos os
membros do Conselho.

● Criação de uma agenda Google para as reuniões do Câmpus: Reuniões Gerais,
Reuniões do Colegiado do Câmpus e Reuniões do Conselho de Gestão.

Sem mais, encerrou-se a reunião às 16h. Esta súmula foi elaborada por Carolina Corrêa e,
será encaminhada aos conselheiros por e-mail, com prazo de 10 (dez) dias para
manifestação e, não havendo manifestação, a súmula será considerada aprovada pelo
Conselho e seguirá assinada pela Presidente do Conselho.

MICHELINE SARTORI
Presidente do Conselho de Gestão do Câmpus Garopaba
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